





Mein Zuhause -  
meine Erde

# Wir - die Spürnasen der Klasse 2b



# Die Welt ist unser Zuhause

## Mein Zuhause - meine Erde

Unser Beitrag ist ein ganz besonderer, denn er ist unter den herausfordernden Bedingungen durch Corona entstanden, im Rahmen von Homeschooling. Ich hatte meine Spürnasen über den Medienweg vom Wettbewerb am 12. Januar informiert und angefragt, ob wir GEMEINSAM, obwohl durch Corona Kontaktbeschränkungen oder Quarantäne bestanden, einen Beitrag dazu gestalten wollen. Die Bereitschaft war sofort da! Bei jedem meiner 18 Schüler! Persönlich habe ich dann in Telefongesprächen mit den Kindern das Thema besprochen. So fertigte jeder Schüler etwas, für ihn passendes, an. Besonders stolz bin ich auf die super Zusammenarbeit mit den Eltern und Großeltern. Hier ist immer Unterstützung da, trotz der besonderen Zeiten.

Die große Erde wurde in häuslicher Fleißarbeit und vielen Blasen an den Fingern gefertigt. So wurde das Meer „geknüllt“ und das Festland aus unendlich viele Spitzer Resten gestaltet. Jetzt gibt es nur noch spitze Stifte im Haushalt der Familie. Die fertigen Kinderzeichnungen brauchten dann die Eltern, Großeltern oder Geschwister in die Schule.

In der Notbetreuung waren auch Kinder aus unserer Klasse. Diese gestalteten dann mit mir das Gemeinschaftswerk.

Am Ende zählt das fertige Ergebnis. In Zusammenarbeit und dem großen Zusammenhalt aller Spürnasen und Elternhäuser. Ich persönlich bin sehr stolz auf meine Klasse 2b!



Ricarda Müller

Grundschule Haselbachtal  
Spürnasen der Klasse 2b  
z.H. Ricarda Müller  
Niedergersdorfer Straße 43  
01920 Haselbachtal  
[ricarda.herwig@freenet.de](mailto:ricarda.herwig@freenet.de)  
Tel.015202312654

**Grundschule Haselbachtal**  
Niedergersdorfer Str. 43  
01920 Haselbachtal  
Tel.: 03578-71232 FAX: 03578-730804  
E-mail: [grundschule@haselbachtal.de](mailto:grundschule@haselbachtal.de)

## Das sagten die Spürnasen zu unserem Gemeinschaftswerk:

### Mein Zuhause - meine Erde

#### Milou:

„Damit meine Welt schön ist, möchte ich, dass alle gesund sind und ich mit all meinen Freunden, meiner Familie zusammen sein kann und meinen Hobbys nachgehen kann.“

Wir wollen die Welt beschützen, damit wir alle noch lang glücklich zusammen mit Tieren und Pflanzen darauf leben können.“

#### Aurelia:

„Mir gefällt es auf unserer Welt, wenn alle Lebewesen in Frieden miteinander leben könnten und acht aufeinander geben. Ich wünsche mir Großzügigkeit und möchte einfach mal Giraffen sehen.“

#### Louisa:

„Mein Zuhause ist die Familie und Freunde, mit ihnen kann ich mir die Welt ansehen.“

#### Mara:

„Um zuhause glücklich zu sein, benötigt man Freunde, Familie und viel bunte Farben. Ohne Farben wäre die Welt traurig.“

#### Junia:

„In meinem Zuhause brauche ich viele Smileys denn, wenn ich sie sehe muss ich lachen und bin glücklich.“

#### Johanna:

„Ich habe alle was ich brauche, um mich Zuhause wohl zu fühlen. Besonders, wenn meine Familie mit mir Zeit verbringt und wir gemeinsam etwas unternehmen, dann bin ich sehr glücklich.“

#### Alina:

„Ich fühle mich wohl, wenn wir alle so bleiben, wie wir sind.“

#### Mirja:

„In meinem Zuhause fühle ich mich wohl, wenn keiner streitet und mein Haustier bei mir ist, meine Katze.“

Clara:

„Für mich ist eine Familie sehr wichtig besonders, wenn jemand gehen muss.“

Ludwig:

„Ich fühle mich wohl zu Hause, wenn ich bei meiner Mutti in der Tierarztpraxis mit zugucken und helfen kann. Gerade geht es mir gut, weil es endlich viel schneit.“

Bruno:

„Corona soll weggehen, damit ich endlich meine Freunde wiedersehen kann!“

Leon:

„Ich wünsche mir, dass alle auf der Welt gesund sind!“

Markus:

„Ich bin Zuhause glücklich, wenn alle gesund sind und keiner hungern muss.“

Till:

„Wenn sich alle liebhaben und mit mir spielen, dann bin ich glücklich Zuhause.“

Max:

„Mein Zuhause muss viele Tiere haben und um mich herum viele Traktoren.“

Dario:

„In meinem Zuhause fühle ich mich wohl, wenn meine Freunde mit mir Fußball spielen und ich viele Tore schießen kann.“

Oliver:

„Ich wünsche mir, dass jeder Mensch gesund bleibt!“

Gerard:

„Ich fühle mich wohl Zuhause, wenn ich mit dem Traktor mitfahren darf, denn ohne die Bauern gäbe es kein Essen vom Feld.“

- Gearbeitet wurde:



... im Home-  
schooling



... oder in der Notbetreuung





Fertigstellung in der Notbetreuung





So „BUNT“ wünschen wir uns die



ERDE!